

追突事故・バック事故多発

- 車間距離を十分にとりましょう
- バック時は、必ず後方の安全確認を行いましょう

雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！
雪山の陰からの飛び出し注意！
脇道から乗用車・人が出てくるかも知れません！

交差点手前、滑って交差点内で衝突 / 注意しましょう

午後3時 交差点 追突！ さらに2台に追突

4台絡む玉突き事故 子供3人を含む8人軽傷

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016.12.18 19:55

18日午後3時ごろ、大阪府の市道交差点で、渋滞で止まっていた軽自動車に乗用車が追突し、その弾みで、さらに前方の2台に追突する計4台が絡む玉突き事故があった。この事故で、子供3人を含む0～58歳の男女8人が救急搬送されたが、いずれも軽傷とみられる。消防組合などによると、最後尾の乗用車を運転していた男性(44)が「アクセルとブレーキを2回踏み間違えた」と話しているという。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

「なれた道・なれた仕事」に注意！ <”だいじょうぶだろう”は厳禁です>

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

交差点では、信号の変わり目の…「見切り発車」、「後追い行動」は危険です

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

事故の要因は、運転者の気抜き・手抜き・ぼんやり・わがまま…にある

守ろう！ 子供と高齢者！

中央分離帯のある区間を強引に横断、はねられた男性重体

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016.12.19

14日午前5時ごろ、福岡県の県道で、徒歩で道路を横断していた33歳の男性に対し、交差進行してきた乗用車が衝突する事故が起きた。男性は意識不明の重体。警察はクルマの運転者から事情を聞いている。警察によると、金属製のフェンスが中央分離帯にあり、横断歩道や信号機は設置されていない。クルマを運転していた57歳の男性にケガはなく、警察は自動車運転死傷行為処罰法違反（過失傷害）容疑で事情を聞いている。聴取に対して運転者の男性は「歩行者の存在に気づいてブレーキを掛けたが、間に合わずに衝突した」などと供述しているようだ。警察では強引な横断が事故につながったものとみて、事故発生の経緯を詳しく調べている。

午後2時 居眠り運転？ トラックが追突 家族4人けが

交差点 右折待ち車に追突

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◇

(2016/12/18 17:51)

18日午後2時すぎ、東京都の交差点で、2トントラックが右折待ちをしていた乗用車に追突してはじき飛ばした後、街路樹に突っ込んだ。この事故で、乗用車に乗っていた32歳の男性や7カ月の男の子など家族4人が軽いけがをした。警視庁によると、追突したトラックの運転手は「居眠りをしてしまった」などと話しているという。

午後3時 信号交差点 トラックと出合い頭に衝突

消防のポンプ車がトラックと衝突、7人けが

◇信号交差点は、前後・左右の安全確認◇

2016.12.17 22:25

17日午後3時ごろ、神奈川県のある交差点で、トラックと消防のポンプ車が出合い頭に衝突、ポンプ車が横転し、弾みで乗用車にぶつかった。運転していた消防隊員の男性(43)やトラックの運転手の男性(54)ら男女7人が首や頭などにけがを負った。警察によると、ポンプ車は近くの出張所から別の出張所に向かう途中だった。

午後4時 追い越そうとした車が…追突

追突された車が…はずみで電柱に衝突、3人負傷

2016/12/18 11:08

17日午後4時すぎ、東京都の道路で、前を走る車を追い越そうとした車が、軽自動車に追突し、軽自動車が、はずみで、電柱に突っ込んだ。この事故で、軽自動車の助手席に乗っていた40代の女性が、クモ膜下出血や、目の下を骨折する重傷で、ぶつかった車を運転していた60代の女性など、あわせて3人が負傷した。